



LOS NUEVOS RECORRIDOS PARTIRÍAN EN MARZO DE 2026.

## Gobierno regional aprobó más de \$150 millones para crear cuatro nuevos recorridos rurales

En su última sesión plenaria, el Consejo Regional de Valparaíso (Core) aprobó más de 153 millones de pesos anuales para crear cuatro nuevos recorridos de transporte público en las zonas rurales de la provincia de San Antonio.

Los recursos permitirán habilitar un recorrido hacia la caleta de Mostazal y otro hacia la localidad de Las Salinas, en la comuna

de Santo Domingo.

En El Tabo, los vecinos contarán con un nuevo transporte público entre el centro de la comuna y el sector de El Membrillo, en la parte alta.

El último recorrido se abrirá en El Quisco, para conectar el centro del balneario con la localidad de El Total, que ha experimentado un fuerte crecimiento demográfico en los últimos

años.

“Lo más importante es que los vecinos de estas localidades apartadas van a poder acceder al transporte público y, a través de este, a otros servicios del Estado”, resaltó la consejera regional sanantonina Romy Farías.

La core de la DC, vicepresidenta de la Comisión de Transporte del Consejo Regional, explicó que si todo

marcha de acuerdo a lo planificado, los nuevos recorridos podrían debutar en marzo del próximo año.

“Serán recorridos diarios con diferentes frecuencias. Los adultos mayores y discapacitados tendrán tarifa liberada”, anunció.

Los fondos fueron aprobados en el marco de un convenio de programación con el Ministerio de Transportes.